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A T A  D A  R E U N I Ã O  D E  

D O Z E  D E  O U T U B R O  D E  2 0 2 1  

 
 

-----No dia doze de outubro de dois mil e vinte e um, no Auditório da Casa da Cultura de 

Góis, realizou-se a reunião ordinária da Câmara Municipal de Góis, sob a presidência da 

senhora Dr.ª Maria de Lurdes de Oliveira Castanheira, na qualidade Presidente do 

Município, comparecendo os Vereadores que compõem o Executivo Camarário: 

Graciano Antunes Rodrigues, Dr. José Alberto Domingos Rodrigues, Maria Helena 

Antunes Barata Moniz e António Rui de Sousa Godinho Sampaio.------------------------------- 

-----A Reunião foi secretariada pela Técnica Superior Liliana Maria Rosa Pinto.-------------- 

-----A senhora Presidente declarou aberta a reunião pelas dez horas, dando início à 

ordem de trabalhos.------------------------------------------------------------------------------------------ 

1 – ANTES DA ORDEM DO DIA---------------------------------------------------------------------------------------

1.1 – FALTAS-------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

1.2 – INTERVENÇÃO DA SENHORA PRESIDENTE---------------------------------------------------------------- 

1.3 – INTERVENÇÃO DOS SENHORES VEREADORES------------------------------------------------------------ 

2 – PÚBLICO--------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

3 – ORDEM DO DIA----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

3.1 – VICE-ALMIRANTE GOUVEIA E MELO/TASK FORCE PARA O PLANO DE VACINAÇÃO 

CONTRA A COVID-19 EM PORTUGAL------------------------------------------------------------------------------ 

3.2 – EEA GRANTS -PDP – 3 – RIO CEIRA – PONTO DE SITUAÇÃO------------------------------------------ 

3.3 – APIN/FINANCIAMENTOS OBTIDOS PELA APIN/BEI E CCAM------------------------------------------ 

3.4 – CAMPANHA DE APOIO À ESTERILIZAÇÃO DE CÃES E GATOS DE COMPANHIA/PROTOCOLO 

DE COLABORAÇÃO COM O CENTRO DE RECOLHA ANIMAL DE ARGANIL-------------------------------- 

3.5 – GÓIS É SOLIDÁRIO - PROGRAMA DE RECUPERAÇÃO E INCENTIVO ÀS FAMILIAS, 

INSTITUIÇÕES E ECONOMIA/CANDIDATURAS-------------------------------------------------------------------   

4 – APROVAÇÕES EM MINUTA-------------------------------------------------------------------------------------- 

1 – ANTES DA ORDEM DO DIA----------------------------------------------------------------------------

1.1 – FALTAS – Não houve.--------------------------------------------------------------------------------- 

1.2 – INTERVENÇÃO DA SENHORA PRESIDENTE – A senhora Presidente iniciou a sua 

intervenção referindo ser com imenso gosto que encerra este ciclo autárquico de doze 
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anos, pelo que agradeceu a todos que consigo trabalharam. Aos diferentes Executivos, 

tendo existido momentos em que divergiram, sendo que também a divergência, às 

vezes, nos faz crescer, bem como aos diferentes eleitos pela Assembleia Municipal, 

Juntas de Freguesia e Assembleias de Freguesia, e, naturalmente, aos Goienses que, nos 

lugares que ocupamos, são a razão da nossa existência.-------------------------------------------

-----Renovou as suas felicidades ao senhor António Rui de Sousa Godinho Sampaio como 

Presidente eleito e a todos que irão integrar o novo Executivo Municipal. À senhora 

Maria Helena Antunes Barata Moniz que, no dia de hoje, cessa as suas funções como 

Vereadora, desejou também felicitações enquanto membro eleita para a Assembleia 

Municipal. Desejou que o Mandato 2021-2025 seja profícuo e que se desenvolva dentro 

daquilo que é possível, pelo que se houver paz, tranquilidade, e que sejamos tolerantes, 

salientando que, algumas vezes, é difícil entenderem-nos porquanto a exigência é muita 

pelo que, por vezes, não conseguimos apresentar os resultados por muito que seja o 

nosso esforço. É muito difícil dizer que estamos cansados que nos empenhamos, mas as 

pessoas esperam mais resultados sendo que estes, às vezes, não aparecerem sendo que 

isso lhe aconteceu muitas vezes, ainda ao dia de hoje, apesar de estarmos no período 

de gestão, poderíamos concretizar, tendo cumprindo integralmente com o período de 

gestão. Porém, nos dias que mediaram entre o ato eleitoral até ao dia da tomada de 

posse, há situações que estão em curso e que poderiam ter tido outra execução, 

realçando ter feito uma reflexão. O período de gestão é somente para atividade política 

e de gestão da Câmara Municipal não abarcando o funcionamento dos serviços 

municipais sendo que deve ter havido o entendimento que o momento de gestão 

abrange o universo dos serviços e dos recursos humanos, havendo de facto uma má 

interpretação, tendo para o efeito apresentado um exemplo. -----------------------------------

------Referiu que sai deste mandato de consciência tranquila e com a convicção que em 

termos de gestão financeira não deixa a Câmara hipotecada. Referiu que o documento 

da última Prestação de Contas refere qual a média de pagamentos a fornecedores, 

sendo que no que concerne aos saldos da Câmara Municipal os serviços da 

contabilidade podem atestar relativamente aos saldos das diferentes contas. Referiu a 
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existência de mais de um milhão de euros para poder ser executado, não se tratando de 

um valor visível, salientando que somente no dia de ontem é que foi encerrado o envio 

de documentação para o Tribunal de Contas, tendo sido um processo doloroso, 

porquanto a Câmara Municipal e Assembleia Municipal aprovou um empréstimo no 

valor de 400.000,00€, no ano de 2020, sendo que após um ano este processo está 

encerrado, sendo este um exemplo da dificuldade em apresentar resultados. Referiu 

estar a decorrer o pedido de pagamento que passou por uma alteração ao Pacto no 

âmbito da CIM RC onde foi integrado o investimento da Praia Fluvial de Alvares e a 2ª 

fase da Praia de Ponte do Sótão. Ainda sobre esta questão referiu que os avisos abriram 

tardiamente, tendo a Câmara Municipal praticamente tudo pago, havendo um valor 

final que não foi pago propositadamente, porquanto quando se apresenta as 

candidaturas temos que provar que a empreitada não se encontra encerrada, sendo 

que à data não estava, pelo que caso seja elegível todos os valores que nos 

candidatamos, o montante será superior a 400.000,00€. Fez menção aos valores do 

Programa Valorizar o Interior que estão destinados à recuperação, sendo essa uma 

tristeza sua a Casa Alice Sande, não sabendo explicar do porquê de em doze anos não se 

tenha concretizado a obra, esperando que no próximo mandato seja possível a sua 

concretização. Ainda sobre este investimento referiu que há financiamento associado, 

ou seja, um valor superior a 200.000,00€, tendo sido solicitada nova prorrogação, sendo 

o período da mesma curto, não tendo a certeza que se possa pedir mais uma 

prorrogação do prazo. Ainda em matéria de projetos referiu a existência de alguns que 

ainda não se encontram encerrados, havendo um saldo final para receber, sendo que 

oportunamente prestará as devidas informações ao senhor António Rui de Sousa 

Godinho Sampaio, tendo para o efeito apresentado o projeto de Requalificação da 

Praça da República e ruas envolventes. Acresce a este facto que tivemos uma execução 

de excelência pelo que a Câmara Municipal teve direito a um prémio de mérito, na 

ordem dos 120.000,00€, tendo sido por si proposto para que esse valor fosse para a 

intervenção no Terreirinho e na Rua Olinda Ferreira Nogueira. No que concerne aos 

projetos no âmbito dos incêndios do ano de 2017 referiu pensar que se encontram 
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encerrados, porém, os serviços poderão proceder aos devidos esclarecimentos. Quanto 

às amortizações referiu terem sido efetuadas algumas significativas. Reiterou a sua 

disponibilidade para a prestação e esclarecimentos.------------------------------------------------

-----A senhora Presidente terminou a sua intervenção felicitando os eleitos desejando 

boa sorte a todos no exercício das suas funções para que seja um mandato profícuo.----- 

-----Terminou a sua intervenção, referindo que fazendo parte da ordem do dia a missiva 

do senhor Vice-Almirante Gouveia e Melo relativamente ao Task Force para o Plano de 

Vacinação Contra a COVID-19, é de todo justo que a par de se enaltecer o trabalho por 

si feito que se enalteça todo o trabalho realizado pela Equipa do Centro de Saúde de 

Góis no Plano de Vacinação Contra a COVID-19. Neste sentido, propôs a atribuição de 

um Voto de Louvor a todos os Profissionais de Saúde do concelho de Góis, Médicos, 

Enfermeiros, Assistentes Técnicos e Auxiliares, com especial enfâse à senhora 

Enfermeira Isabel Afonso, Coordenadora do Plano de Vacinação Contra a COVID-19 no 

concelho de Góis.--------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----A Câmara tomou conhecimento e deliberou, por unanimidade, a atribuição do Voto 

de Louvor.------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

-----A Câmara tomou conhecimento.--------------------------------------------------------------------- 

1.3 – INTERVENÇÃO DOS SENHORES VEREADORES – Interveio o senhor Vereador José 

Alberto Domingos Rodrigues que iniciou a sua intervenção reiterando as felicitações aos 

eleitos, votos extensivos a todos quantos deixam no final deste mandato a vida 

autárquica. À senhora Presidente da Câmara Municipal reiterou votos de maiores 

felicidades, tanto a nível pessoal, como profissional. Referiu que oportunamente terá a 

oportunidade de felicitar o novo Executivo municipal.----------------------------------------------

-----Interveio a senhora Vereadora Maria Helena Antunes Barata Moniz renovando as 

suas felicitações e votos de um bom trabalho a todos quantos foram eleitos, felicidades 

extensivas a todos quantos neste mandato finalizam com a sua vida autárquica, como é 

o caso da senhora Presidente da Câmara Municipal.------------------------------------------------

-----Referiu que desejaria ter conhecimento sobre o funcionamento do Espaço  

de Coworking, bem como o ponto de situação do projeto SIT Flexi – Transporte a 
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Pedido.-----------------------------------------------------------------------------------------------------------

-----Interveio o senhor Vereador António Rui de Sousa Godinho Sampaio que iniciou a 

sua intervenção fazendo menção ao jovem Goiense Gonçalo Gaspar que se consagrou 

Campeão Nacional de Enduro M30 2021, sendo que um munícipe obter este título 

desportivo é de todo importante que se faça referência ao mesmo.----------------------------

-----Em relação às palavras proferidas que a senhora Presidente lhe dirigiu espera de 

facto a sua colaboração neste período de transição, e, posteriormente, em algumas 

questões sobre algumas matérias que poderão suscitar algumas dúvidas da parte do 

novo Executivo, assim como poderá a Dr.ª Maria de Lurdes de Oliveira Castanheira 

contar com a sua colaboração sempre que necessário.---------------------------------------------

-----Relativamente à CIM RC referiu ser do conhecimento de todos a importância da 

Comunidade Intermunicipal no desenvolvimento de muitos projetos em curso e de 

outros que futuramente poderão ser implementados. Referiu ter estado no ato de 

tomada de posse do Dr. Luís Costa, Presidente do Município de Arganil, tendo tido a 

oportunidade de ter privado com o Dr. Jorge Brito, Secretário Executivo da CIM RC, pelo 

que teve conhecimento de algumas situações, bem como da necessidade de agilizar 

alguns procedimentos.---------------------------------------------------------------------------------------

-----Quanto ao futuro desejou à senhora Presidente as maiores felicidades pessoais e 

profissionais fazendo votos para que tudo lhe corra da melhor maneira.----------------------

-----Interveio o senhor Graciano Antunes Rodrigues que dirigiu palavras de apreço a 

todos fazendo votos para que o futuro possa trazer coisas melhores, parabenizando os 

eleitos concelhios, desejando a todos que irão enveredar por outro caminho que não o 

autárquico os maiores êxitos pessoais, nomeadamente a senhora Presidente. Terminou, 

referindo que não irá andar por aí, já está por cá, e irá continuar por cá. ---------------------

------A senhora Presidente relativamente às interpelações da senhora Vereadora Maria 

Helena Antunes Barata Moniz referiu que no que concerne ao SIT Flexi – Transporte a 

Pedido trata-se de um processo em articulação com a CIM RC, tendo a senhora Chefe da 

DGUPA, em sede do Executivo, informado que os taxistas do concelho foram 

contactados, não tendo havido abertura para integrarem esse projeto. Referiu 
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continuar a defender que tem de haver uma explicação do projeto junto dos 

operadores de táxis no sentido de se aperceberem que há uma mais valia em efetuarem 

esta parceria. Acresce, que poderá ser consultado o Município de Pampilhosa da Serra 

para se ter conhecimento de como é que se está a desenvolver projeto, porquanto foi o 

Município projeto piloto como o nosso, sabendo que a singularidade e especificidade é 

sempre difícil de comparar com outros concelhos da CIM RC porquanto temos uma 

outra realidade, mas não é difícil, seguramente, de implementar este projeto. Referiu 

que o projeto poderá novamente ser objeto de explicação e ter conhecimento de como 

é que poderá funcionar em pleno sendo que o senhor Secretário Executivo da CIM RC, 

Dr. Jorge Brito, está disponível para que possa proceder aos devidos esclarecimentos. 

Ainda sobre a rede transportes que serve o concelho, referiu tratar-se de um processo 

moroso tendo para o efeito procedido aos devidos esclarecimentos, acompanhando 

este processo o senhor Prof. Doutor Álvaro Costa. --------------------------------------------------

-----Quanto ao espaço de Coworking referiu lamentar que o mesmo não se encontre 

ainda em funcionamento. É um facto que houve pela parte do promotor alguma 

urgência em ter este espaço em funcionamento, em virtude de parecer que no âmbito 

da pandemia o mundo tinha mudado e que iriamos ter um número significativo de 

pessoas em teletrabalho e que iriam se deslocar para o interior do país, parecendo que 

iria existir uma mudança considerável. Referiu ter sido feito investimento por parte da 

Câmara Municipal no sentido de as pessoas puderem ter mais acessibilidade à rede de 

wi-fi. Referiu que o protocolo está assinado, tendo este envolvido mais do que um 

Ministério, ou seja, o Ministério da Modernização do Estado e da Administração Pública 

e Ministério da Coesão Territorial, bem como a CCDRC, a CIM RC e a Câmara Municipal, 

estando o espaço devidamente equipado. Ainda sobre este assunto referiu não ter sido 

aberto o aviso para a Câmara Municipal poder candidatar o investimento realizado, o 

que de facto é lamentável. Mais referiu que, presentemente, não há nenhum pedido 

para utilização do Espaço Coworking, sendo que a interlocutora deste processo é a 

senhora Dr.ª Fátima Gonçalves.---------------------------------------------------------------------------

-----A Câmara tomou conhecimento.--------------------------------------------------------------------- 



 
 

7 

 

2 – PÚBLICO: --------------------------------------------------------------------------------------------------

-----a) Usou da palavra o senhor Nuno Miguel Martins Bandeira que, na qualidade de 

Presidente da Direção do Góis Moto Clube, agradeceu, na pessoa da senhora 

Presidente, ao Executivo pela colaboração e apoio em todas as iniciativas promovidas 

pela Instituição que superiormente preside. Fez menção ao incansável empenho da 

senhora Presidente, ao longo dos doze anos, na organização e promoção de todas as 

iniciativas levadas a efeito pelo Góis Moto Clube. Prevaleceu-se para dirigir também o 

seu agradecimento a todos os trabalhadores da Câmara Municipal que colaboraram e 

acompanharam os eventos levados a efeito. Fez votos para que a senhora Presidente 

tenha um futuro risonho, realçando que o Gois Moto Clube estará sempre de portas 

abertas para a receber, bem como todos quantos integram o Executivo e que no final 

do mandato em curso terminam a sua atividade neste órgão, sendo uma honra poder 

recebê-los nos eventos que venham a ser realizados.----------------------------------------------- 

-----A senhora Presidente agradeceu as palavras do senhor Nuno Miguel Martins 

Bandeira, salientando que o senhor Presidente do Góis Moto Clube tem conhecimento 

da sua estima e consideração por todos quantos dirigem e dirigiram esta organização, 

bem como pelo Clube, porquanto se recorda da génese do mesmo, sendo que estes 

dois anos foram muito difíceis acreditando que o próximo ano seja o renascer da 

esperança e que todas as atividades voltem à normalidade. Referiu deixar a ideia de 

projeto para o Parque da Vila articulado com o Góis Moto Clube para que neste espaço 

ficassem reunidas infraestruturas que anualmente são necessárias para a realização dos 

eventos. Agradeceu pelo profissionalismo com que o Góis Moto Clube organiza os seus 

eventos e pela boa imagem que projeta tanto a nível nacional, como internacional, 

sendo que não foi por acaso que no dia do Município nos honrou com a sua presença o 

senhor Presidente da FIM que há muitos anos também presidiu à FPM.----------------------- 

-----A Câmara tomou conhecimento.--------------------------------------------------------------------- 

3 – ORDEM DO DIA------------------------------------------------------------------------------------------- 

3.1 – VICE-ALMIRANTE GOUVEIA E MELO/TASK FORCE PARA O PLANO DE VACINAÇÃO 

CONTRA A COVID-19 EM PORTUGAL – A Câmara tomou conhecimento da missiva do 
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senhor Vice-Almirante Gouveia e Melo relativamente ao Task Force para o Plano de 

Vacinação Contra a COVID-19.-----------------------------------------------------------------------------

-----A senhora Presidente, em nome do Executivo, felicitou o Vice-Almirante Gouveia e 

Melo pelo excelente desempenho realizado no Plano de Vacinação Contra a COVID-19.--

-----Ainda sobre o Plano de Vacinação referiu  ter sido solicitado pelo Centro de Saúde 

de Góis, através do ACES PIN, o Pavilhão Multiusos da Câmara Municipal a fim de ser 

administrada a 3ª dose da vacina contra a COVID-19, bem como também a vacina 

contra a gripe. -------------------------------------------------------------------------------------------------

-----Interveio a senhora Vereadora Maria Helena Antunes Barata Moniz referindo que 

todos teremos opinião unânime relativamente à atuação de excelência por parte do 

senhor Vice-Almirante Gouveia e Melo. Referiu que é de todo justo o reconhecimento 

feito aos profissionais de saúde do concelho de Góis que estiveram na linha da frente 

no Plano de Vacinação, nomeadamente à senhora Enfermeira Isabel Afonso, pela forma 

exemplar como coordenou os trabalhos de vacinação no concelho tendo o Plano de 

Vacinação corrido de forma excelente pelo seu empenho e, naturalmente, também por 

todos quantos foram parceiros ativos no mesmo.---------------------------------------------------- 

3.2 – EEA GRANTS-PDP – 3 – RIO CEIRA – PONTO DE SITUAÇÃO – Foi presente a 

comunicação da APA, datada de 15.09.2021, relativamente ao ponto de situação do EEA 

GRANTS – PDP – 3 – Rio Ceira.-----------------------------------------------------------------------------

-----A senhora Presidente referiu que no que concerne ao ponto de situação em Góis 

foi-lhe comunicado que se realizou uma reunião na segunda quinzena do mês de 

agosto, período em que esteve ausente para gozo de férias, e que estaria tudo 

harmonizado.--------------------------------------------------------------------------------------------------

-----O senhor Vereador Graciano Antunes Rodrigues referiu ter havido uma reunião com 

os Técnicos relativamente aos moinhos para agilizar alguns pormenores nessa matéria, 

estando a situação em stand by até que o novo Executivo tome posse. Referiu ainda, 

que foi proposta autorização da Câmara Municipal para o início das obras no açude de 

Santo António a 15.09.21 não tendo para o efeito conhecimento se os trabalhos já 

foram iniciados.-----------------------------------------------------------------------------------------------
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-----A senhora Presidente referiu que a informação patente no documento em análise se 

refere simplesmente às infraestruturas socio culturais.--------------------------------------------

-----Dada a palavra, o senhor Vereador Graciano Antunes Rodrigues referiu que 

efetivamente incide sobre os moinhos estando a ser elaborado o projeto para que, 

posteriormente, seja colocado em curso.---------------------------------------------------------------

-----A senhora Presidente referiu que oportunamente será um assunto que em reunião 

com o senhor António Rui de Sousa Godinho Sampaio será melhor explanado tendo 

para o efeito prestado alguns esclarecimentos sobre infraestruturas socio culturais, 

sendo que a senhora chefe da DGUPA, que acompanha este processo, também poderá 

prestar as informações necessárias. ---------------------------------------------------------------------

-----Interveio o senhor Vereador António Rui de Sousa Godinho Sampaio referindo que 

da análise realizada a todo o projeto a intervenção que se pretende realizar não 

intervém na titularidade dos imóveis, somente se houver uma intervenção de fundo 

que alterasse a infraestrutura. Referiu que maioritariamente os pontos identificados 

não tinham intervenção física nas estruturas. --------------------------------------------------------

-----A senhora Presidente referiu que sobre este assunto realizou-se uma reunião com 

os quatros municípios envolvidos deste projeto na qual esteve presente o senhor 

Secretário Executivo da CIM RC tendo a sua pessoa reproduzido as palavras do senhor 

Secretário.------------------------------------------------------------------------------------------------------

-----O senhor Vereador António Rui de Sousa Godinho Sampaio referiu não ter afirmado 

que a senhora Presidente não tenha reproduzido o que lhe foi informado, apenas a sua 

pessoa referiu que da análise feita ao documento, presente em anterior reunião da 

Câmara Municipal, entendeu não haver qualquer intervenção física nos imóveis. ----------

-----Interveio a senhora Vereadora Maria Helena Antunes Barata Moniz referindo não 

fazer muito sentido intervir na envolvente do moinho e o imóvel estar em avançado 

estado de degradação, situação em que estão a maior parte desta estruturas.--------------

-----Dada a palavra, o senhor Vereador António Rui de Sousa Godinho Sampaio referiu 

que em algumas dessas infraestruturas o documento referia a intervenção em algumas 

das suas paredes e não na sua totalidade.--------------------------------------------------------------
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-----A senhora Presidente referiu que este projeto está a  ser acompanhado pela CIM RC 

pelo que poderão ser solicitados mais esclarecimentos sobre as intervenções a realizar.  

-----A Câmara tomou conhecimento.---------------------------------------------------------------------

3.3 – APIN/FINANCIAMENTOS OBTIDOS PELA APIN/BEI E CCAM – Foi presente a 

comunicação da APIN, datada de 15.09.2021, relativa aos financiamentos obtidos pela 

APIN/BEI e CCAM.---------------------------------------------------------------------------------------------

-----A senhora Presidente referiu que recentemente foi rececionada uma comunicação 

sobre a rede de águas e esgotos em Ponte do Sótão. Existe uma candidatura aprovada 

no montante de cerca de um milhão de euros, no âmbito do POSEUR, sendo o concurso 

público da responsabilidade da APIN, pelo que foi solicitado à Câmara Municipal alguns 

esclarecimentos, porquanto têm necessidade urgente de proceder à abertura de 

concurso.-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----A Câmara tomou conhecimento.--------------------------------------------------------------------- 

3.4 – CAMPANHA DE APOIO À ESTERILIZAÇÃO DE CÃES E GATOS DE 

COMPANHIA/PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO COM O CENTRO DE RECOLHA ANIMAL 

DE ARGANIL – A Câmara tomou conhecimento do protocolo de colaboração com o 

Centro de Recolha Animal de Arganil no âmbito da Campanha de apoio à esterilização 

de cães e gatos de companhia. ---------------------------------------------------------------------------

----Interveio o senhor Vereador António Rui de Sousa Godinho Sampaio referindo 

reconhecer o mérito da campanha de apoio à esterilização de cães e gatos de 

companhia, sendo significativo o número de animais intervencionados, sendo também 

uma questão de saúde pública e também de saúde dos animais. Porém, entende que 

deve também ser feita uma intervenção nos animais errantes uma vez que esses é que 

são de facto o problema no que concerne à reprodução, tendo apresentado como 

exemplo a esterilização, a expensas próprias, de três gatídeos de rua sendo que após a 

esterilização desses nunca mais se viu no local ninhadas. ----------------------------------------- 

3.5 – GÓIS É SOLIDÁRIO - PROGRAMA DE RECUPERAÇÃO E INCENTIVO ÀS FAMÍLIAS, 

INSTITUIÇÕES E ECONOMIA/CANDIDATURAS – A senhora Presidente deu 

conhecimento das candidaturas apresentadas ao GÓIS É SOLIDÁRIO - Programa de 
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Recuperação e Incentivo às Famílias, Instituições e Economia que, até à data de envio 

da documentação para a presente reunião da Câmara Municipal, reúnem os critérios de 

atribuição. ------------------------------------------------------------------------------------------------------

-----A Câmara tomou conhecimento e deliberou, por unanimidade, atribuir o apoio 

presente na reunião da Câmara Municipal.------------------------------------------------------------ 

-----A presente deliberação foi aprovada em minuta, para efeitos imediatos.---------------- 

3.3 – RESUMO DIÁRIO DE TESOURARIA – A Câmara tomou conhecimento do total de 

movimentos da tesouraria do dia onze de outubro ano em curso, no montante de dois 

milhões, trezentos e um mil, oitocentos e noventa e cinco euros e sessenta e cinco 

cêntimos.-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

4 – APROVAÇÕES EM MINUTA: GÓIS É SOLIDÁRIO - PROGRAMA DE RECUPERAÇÃO E 

INCENTIVO ÀS FAMÍLIAS, INSTITUIÇÕES E ECONOMIA/CANDIDATURAS.------------------------------- 

-----E, não havendo outros assuntos a tratar, a senhora Presidente declarou encerrada a 

reunião, pelas onze horas e vinte e dois minutos, da qual, para constar, se lavrou a 

presente ata, sob a responsabilidade da Secretária.------------------------------------------------- 

          

               O Presidente da Câmara Municipal,                                       A Secretária, 

                    ___________________________                              __________________ 

 

 

 

 

 

 

 


